

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Lausanne, le 12 juin 2025

Coup d'envoi radieux pour Lausanne 2025

La 77e édition de la Fête fédérale de gymnastique a officiellement débuté ce jeudi 12 juin, dans une ville en pleine effervescence et une ambiance à la fois solennelle, festive et émouvante. L'Ouverture s'est déroulée en trois étapes à travers Lausanne. Elle marque le début de 8 jours de célébrations autour du sport le plus pratiqué en Suisse.

Une journée symbolique et chargée d'émotions

Venue tout droit d'Aarau, la bannière fédérale est arrivée ce matin à Lausanne à la suite d'un relais de quatre jours à vélo. Elle a symboliquement changé de mains dans un instant rempli d'émotions, remise par le Comité d'organisation d'Aarau 2019 à celui de Lausanne 2025 au son des hymnes respectifs des deux Fêtes. Un moment fort salué par les prises de parole de Fabio Corti (Président de la Fédération suisse de gymnastique), d'Alex Hürzeler (Président du Comité d'organisation d'Aarau 2019), de Grégoire Junod (Syndic de Lausanne), de Christelle Luisier Brodard (Présidente du Conseil d'Etat et Co-présidente de Lausanne 2025) et de Cédric Bovey (Président du Comité d'organisation de Lausanne 2025). L'occasion pour ce dernier d'évoquer les valeurs de la Fête "qui nous rappelle qu'il existe un lieu où chacun·e peut trouver sa place, où nous pouvons toutes et tous ensemble célébrer le respect et l'amitié".

Suite à la partie officielle, l'Ouverture s'est tenue à 13h30 au Palais de Beaulieu et a laissé la place à quelques discours, au serment de juges et de gymnastes et aux performances artistiques et gymniques de sociétés venues de toute la Suisse. Ce moment emblématique a rassemblé près d'un millier de personnes pour célébrer ce sport qui, selon Fabio Corti, représente "un chemin puissant pour la confiance, la solidarité et le respect mutuel dans un monde rempli d'incertitudes".

Une célébration ouverte à toute la population

Les festivités se sont poursuivies dans l'après-midi sur la Place des Pionnières avec une flash mob sur l'hymne de la Fête et plusieurs démonstrations publiques qui ont attiré de nombreux passants. Puis dans les jardins du Musée Olympique avec l'arrivée de la bannière, accompagnée de son cortège sous un soleil estival. Elle y a entre autres été accueillie par Benjamin Payot, Président de GymVaud, et Yasmin Meichtry, Directrice du Musée Olympique. Celle-ci a d'ailleurs souligné l'honneur d'accueillir et d'héberger au Musée une telle bannière pendant toute la durée de Lausanne 2025, puisqu'elle "y a sa place de par le caractère fondateur de la gymnastique dans l'histoire olympique."

Partenaires Or



CONCORDIA

coop

SBB CFF FFS



Blick

Partenaires Médias

Partenaires Argent

SiL

swisscom

tl

Partenaires Institutionnels



GYMAUD

FONDS
DU SPORT
PAIXDÉ

VAUD+



Ville de Lausanne

Top départ pour les épreuves sportives

En parallèle à l'Ouverture, les concours ont débuté dès 7h à travers toute la Ville. Du côté de Beaulieu c'est dans une atmosphère de concentration que s'est déroulée la compétition de trampoline. Des performances d'un niveau élevé, à l'image de celle du prometteur Keiji Aschwanden : le fils de Sergei, médaillé de bronze en judo au JO de Pékin 2008, a décroché la première place en catégorie M13, à l'âge de seulement 11 ans. Le sociétaire du club d'Aigle-Alliance s'est avoué ravi de participer à cette manifestation nationale, qui lui permet notamment de s'entraîner pour de futurs championnats du monde : "C'est exceptionnel de faire partie de cette Fête fédérale. Ce n'est pas toutes les années qu'on a cette possibilité. Le niveau est bon et la concurrence est forte".

La gym acrobatique a elle aussi rencontré un franc succès auprès du public, accueillant sur les gradins de la Halle 36 près de 500 personnes venues acclamer les athlètes.

Retrouvez tous les résultats des compétitions du jour [ici](#).

À ne pas manquer demain – Vendredi 13 juin

Discipline	Description	Lieux	Horaires
Gymnastique rythmique	Discipline olympique alliant danse artistique, une parfaite maîtrise du corps et des éléments acrobatiques complexes. Avec la présence de Norah Demierre	Beaulieu	9h00-20h30
Aérobic	Des chorégraphies dynamiques exécutées sur des musiques modernes, l'aérobic promet de mettre l'ambiance!	Beaulieu	8h00-16h00
Indiaca	L'Indiaca ressemble au volleyball : le jeu consiste à faire passer le volant au dessus du filet pour qu'il touche le terrain adverse.	Dorigny	9h00-16h00

Partenaires Or



CONCORDIA

coop

SBB CFF FFS

Partenaires Médias

RTS

Blick

Partenaires Argent

SiL

swisscom

tl



GYMVAUD

FONDS DU SPORT VAUDOIS

VAUD



Ville de Lausanne

Partenaires Institutionnels

Balle à la corbeille	Sport traditionnel suisse, la balle à la corbeille se déroule sur gazon et oppose deux équipes qui doivent lancer la balle dans la corbeille adverse.	Chavannes	10h00 - 20h00
----------------------	---	-----------	---------------

Évènement	Description	Lieu	Horaire
Welcome Party	Lausanne 2025, c'est enfin parti! La soirée d'accueil officielle attend tous les participants et spectateurs pour diverses activités festives et des DJs	Place de la Navigation	17h00-2h00

Retrouvez le programme complet de la Fête sur [Lausanne2025.ch](https://lausanne2025.ch) ou sur [l'application officielle](#).

Lien utiles :

Plus d'informations à disposition des médias : <https://lausanne2025.ch/medias/>
 Chiffres-clés: https://lausanne2025.ch/wp-content/uploads/2025/03/Chiffres_Cles_Lausanne2025.pdf
 Photos : <https://www.flickr.com/photos/202759657@N02/>
 Vidéos : <https://lausanne2025.ch/medias/>

Contact presse :

Valentine Pittet, Directrice de la communication Lausanne 2025
 E-mail : valentine.pittet@lausanne2025.ch
 Téléphone : 079 215 85 09

Partenaires Or



CONCORDIA

coop

SBB CFF FFS

Partenaires Médias

RTS

Blick

Partenaires Argent

SIL

swisscom

tl

Partenaires Institutionnels

sw

GYMVAUD

FONDS DU SPORT VAUDOIS

VAUD



Ville de Lausanne